

〈校訓〉

友 愛
英 知
創 造

留辺薬高校だより

2023年度

第3号

8月25日発行

2年次 インターンシップ実施

6月14日（水）から16日（金）の3日日程で、インターンシップを実施しました。今年度も様々な事業所に実習を引き受けていただき、おかげさまでそれぞれが興味を持っている仕事を体験することができました。

入学時より、職業理解講話や進路ガイダンス等を通して「働く」ということについて学んできましたが、各事業所の中で多くの人と関わり、実際に仕事をする中で、社会で「働く」ということについて改めて考えを深める貴重な機会になりました。

お忙しい中、実習を引き受けてくださった事業所の皆様、本当にありがとうございました。



第68回 留高祭「絆（つなぐ）～遠くにいても近くにいても～」

7月14日（金）、15日（土）に2日日程で留高祭を開催しました。

1日目は、生徒会が企画したワードウルフ、何でもランキングやビンゴ大会で盛り上がり、昼食は焼肉を楽しみました。

2日目一般公開では、部活動発表（音楽部・トランポリン部）や全校パフォーマンス、クラス発表を行いました。今年度は全校の交流を意識し、3学年全員でパフォーマンス練習を行い本番に臨みました。苦戦した部分もありましたが、当日は練習の成果を十分に発揮し、それぞれの年次が会場を盛り上げました。また、昨年度に引き続きミントマジシャンズクラブ様主催の「パフォーマンス・カーニバル」ショーも開催し、ピエロのスイッチ様、TeTe（テテ）様によるパントマイム、ジャグリングや一色研司様、安部佑哉様によるストリートダンスが披露されました。ジャグリングやダンスの体験もあり、とても楽しいひとときを過ごすことができました。今回の学校祭では、188名の方にお越しいただきました。ご来場いただきました皆様、開催にあたりご支援、ご協力いただきました皆様にお礼申し上げます。



留辺薬高校の活動を紹介します！

6月30日(金) マラソン大会実施！

男子11km、女子10kmを完走しました！

7月25日(火)の全校集会で上位8名が表彰されました。



養蜂実習!!

今年度も養蜂実習を行っています！

福祉実習!

3年次生活支援技術②履修者4名が

6月～7月にかけて3回、老人ホーム静楽園での実習を行いました。利用者と交流を図りながら、学校祭でのパフォーマンスを披露しました。



e-ネット安心講座!!

7月24日(月)6校時KDDI(株)浅見 洋 様に来校いただき、インターネット(スマホやパソコン)の安心・安全な利用を学びました。

課題研究(国際ゼミ)「フェアトレード」について知ってもらおう。

3年次課題研究国際ゼミでは、世界の貧困や飢餓の問題に対して、良い方向へ向かう解決策がないかを話し合いました。その話し合いの中で登場したキーワード、「フェアトレード」(公正な取引)について調べ、その考え方を若者たちに知ってほしいと思いました。今までのところ、フェアトレード製品を食材として用いた調理実習、学校祭来校者にフェアトレードへの関心度調査(アンケート)を行っています。



課題研究(福祉ゼミ)地域活性化を通して、人口の少ない留辺薬の良さを知りながら、住み続けられるまちづくりをしよう!

3年次課題研究福祉ゼミでは、地域活性化をテーマに活動しています。6月に実施した留辺薬総合支所、いきいき交流会でのインタビューをもとに、高校生のわたしたちにできることを考え、①認知症予防のためのレクリエーションの実施、②キッチンカーによる地域交流の場の創造を小課題とし、研究を続けています。北見市地域包括支援センター主催のオレンジカフェで9月、11月にレクリエーションの実施、キッチンカーの運営を計画しています。



今後の行事予定(8月～10月)

- 7/26(水)～8/17(木) 夏季休業
- 8/18(金) 全校集会
- 9/1(金) 生徒会全校集会
- 9/5(火)～9/6(水) 前期期末試験
- 9/14(木) 生徒会役員選挙
- 9/29(金) スポーツフェスティバル
前期終了
- 9/30(土)～10/2(月) 学期間休業
- 10/3(火) 後期始業式・HR役員認証式

